

デンタル デザイン クリニック ニュース

Dental Design Clinic News Vol. 6 5

開業33周年



拝啓

皆さんは酷暑の中いかがお過ごしでしょうか？

当院でも体調が崩されてきている患者さんが多くいらっしゃいます。

さて、私事ですが、7月13日土曜日に青山テラツエサバティーニでホールインワン記念とコロナ下でできなかった開業30周年を33年経ってからパーティーを開催いたしました。開業してから33年、色々なことがありましたが技術革新を繰り返して、今では一日で詰め物や冠を作り、その日に装着できるセレックプライムスキャンも稼働しています。また、お子さんの狭窄歯列に対して効果的な拡大床もかなり多くの症例を手掛けるようになってきました。患者さんの中にはひいおばあちゃまからお孫さんまで4世代にわたって治療にいらしている方もいらっしゃいます。こうしてやってこられたのもすべて患者さんのおかげだと思っております。僕の母は板橋区の下赤塚というところで44年間開業してきました。これからは母の開業年数を超えるべく精進してまいりますので、今後ともデンタルデザインクリニックをよろしく申し上げます。

敬具

《夏季休暇のお知らせ》

8月11日(日)~8月19日(月)までお休みをいただきます。



デンタルデザインクリニック

〒107-0061 港区北青山3-7-10 D2プレイス2F

TEL 03-3406-1115 FAX 03-3406-1116